

連休中、交通事故が相次いでいます！

自転車2台と…正面衝突、2人死傷

軽乗用車が対向車線にはみ出し

2016年5月3日(火) 22時4分

連休中、交通事故が相次いでいます。3日正午前、山梨県で軽乗用車が対向車線にはみ出し、スポーツタイプの自転車2台と正面衝突しました。この事故で、自転車に乗っていた2人の40代の男性のうち、1人が死亡、もう1人も大けがをしました。

「なれた道・なれた仕事」に注意！

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

- 一時停止 ⇒ 二度停止
- 前車発進 ⇒ 2秒後に発進

気のゆるみ 飲酒運転厳禁！ 気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

子供は、動く赤信号！

渋滞…トラックが後ろから突っ込む

7台事故、3人死亡、6人重軽傷

2016年5月4日(水)0時27分

3日午後9時40分ごろ、山口県の山陽自動車道で、トラックや乗用車など7台がからむ多重衝突事故が起きた。高速隊によると、9人が病院に搬送され、搬送先の病院で男性1人、女性2人の死亡が確認された。ほかに6人が重軽傷を負った。渋滞していた前方の車に中型トラックが衝突したとみられる。亡くなったのはこの前方の車の同乗者とみられる。

前の車と衝突を避けるため…急停車！

後続車が追突 7台絡む玉突き事故、3人けが

◇前の車に何が起こるかわかりません…車間距離を十分に◇

2016年5月3日20時13分

3日午前11時ごろ、福井県の北陸自動車道のトンネルで、乗用車7台が絡む玉突き事故があった。うち3台の車に乗っていた30～58歳の女性3人が頭や胸などを打って軽いけが。高速隊によると、男性会社員(48)運転の車が、前の車との衝突を避けるため急停車。これを受けて止まった後続車に、別の後続車が衝突するなどして次々に追突した。

札幌伏古 片側2車線 車線変更時に衝突事故

車4台絡む事故で、6人搬送

◇車線変更時は、前後の確認を！◇

[2016/5/3 20:02]

3日正午ごろ、札幌市東区伏古の片側2車線の道路で、46歳の男性が運転する乗用車が車線変更する際に、事故が起きた。右側に車線変更しようとした乗用車が、前の車と衝突。さらに、車線変更をしたあとも、別の車に追突し、その前にいた車も巻きこまれました。この事故で、乗用車を運転していた46歳の男性を含む男女合わせて6人が病院に運ばれましたが、命に別条はないということです。

時間調整で止まっていたトラックに、軽乗用車が追突

「わき見をしていた」 大学1年の男女3人死傷

2016.4.20 20:46

20日午前8時ごろ、大阪府で、停車中のトラックに、大学1年の18歳の男女3人が乗った軽乗用車が追突した。3人は病院に搬送され、後部座席の男子学生が頭を強く打ち死亡、他の2人もけが。運転していた男子学生は「脇見をしていた」と話しており、自動車運転処罰法違反(過失致死傷)の疑いもあるとみて経緯を調べる。トラックは配送時間の調整のため、片側2車線の左車線で止まっていた。

スピードを落とさず…暴走、7人重軽傷

[2016年5月3日14時0分]

3日午前11時すぎ、神戸市の交差点で、乗用車が暴走し歩行者をはねた。14～51歳の歩行者の男女ら5人が重軽傷を負ったほか、乗用車の親子2人も軽傷を負った。警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、車を運転していた、無職の男性容疑者(63)を現行犯逮捕した。事故を目撃した会社員の男性(43)は「車がスピードを落とさずに進入してきた。2人がはねられて、2人が引きずられた」と驚いた様子だった。運転手の男性の視線は定まらず、ぼうとした様子で反応がなかった」と青ざめた。